

**No. 5146. Multilateral**

EUROPEAN CONVENTION ON EXTRADITION. PARIS, 13 DECEMBER 1957 [*United Nations, Treaty Series, vol. 359, I-5146.*]

DECLARATION

**Cyprus**

*Receipt by the Secretary-General of the Council of Europe: 24 May 2005*

*Registration with the Secretariat of the United Nations: Council of Europe, 10 August 2005*

*Declaration:*

**No. 5146. Multilatéral**

CONVENTION EUROPÉENNE D'EXTRADITION. PARIS, 13 DÉCEMBRE 1957 [*Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 359, I-5146.*]

DÉCLARATION

**Chypre**

*Réception par le Secrétaire général du Conseil de l'Europe : 24 mai 2005*

*Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies : Conseil de l'Europe, 10 août 2005*

*Déclaration :*

[ FRENCH TEXT – TEXTE FRANÇAIS ]

Conformément à l'article 28, paragraphe 3, de la Convention, le Gouvernement de Chypre notifie la mise en œuvre dans la législation chypriote de la Décision-cadre du Conseil de l'Union européenne du 13 juin 2002 relative au mandat d'arrêt européen et aux procédures de remise entre les États membres de l'Union européenne (2002/584/JHA).

La Décision-cadre a été mise en œuvre dans la législation chypriote par la Loi n° 133 du 30 avril 2004. La Loi est entrée en vigueur le 1<sup>er</sup> mai 2004 et est applicable, depuis lors, aux demandes de remise (extradition) faites par les États membres de l'Union européenne. Les dispositions du mandat d'arrêt européen remplacent les dispositions correspondantes de la Convention européenne d'extradition du 13 décembre 1957 et de ses deux Protocoles des 15 octobre 1975 et 17 mars 1978 dans les relations mutuelles entre Chypre et les autres États membres de l'Union européenne.

[ ENGLISH TEXT – TEXTE ANGLAIS ]

"In accordance with Article 28, paragraph 3, of the Convention, the Cyprus Government notifies the implementation in Cyprus legislation of the European Union Council Framework Decision of 13 June 2002 on the European arrest warrant and the surrender procedures between Member States of the European Union (2002/584/JHA).

The Framework Decision was implemented in Cyprus legislation by Law n° 133 of 30 April 2004. The Law has entered into force on 1 May 2004 and is applicable to requests for surrender (extradition) made by Member States of the European Union as from that date. The provisions of the European arrest warrant thereby replace corresponding provisions of the European Convention on Extradition of 13 December 1957 and its two Protocols of 15 October 1975 and 17 March 1978 in the mutual relationship between Cyprus and the other Member States of the European Union. "